
  

      
 Mendrisio, 31 marzo 2017 

 
 

Interpellanza 
 
 

Cosa succede alle scuole comunali di Mendrisio? 

 

 
Signor Sindaco, signori Municipali, 

è delle scorse settimane la notizia, riportata dalla stampa, delle dimissioni della vice 

direttrice della Scuole comunali, Signora Sonia Lurati, che dal prossimo anno scolastico 

assumerà la direzione dell’Istituto di Stabio. Due anni fa era stata la volta di Christian 

Pagani che aveva lasciato Mendrisio per Balerna. Secondo indiscrezioni anche l’altro 

vicedirettore avrebbe rassegnato le dimissioni. 

Ora, ammesso che qualcuno abbia preferito passare dalla vice direzione alla direzione di 

un’altra scuola, dubbi e preoccupazione sorgono davanti a queste rinunce in un 

momento di grande cambiamento per la scuola ticinese, chiamata ad applicare i 

principi del concordato Harmos e verosimilmente, fra un paio d’anni, quelli della Scuola 

che verrà. 

 

Vi rivolgiamo pertanto le seguenti domande: 

 

- il Municipio è a conoscenza di motivi che potrebbero avere indotto due (tre?) vice 

a lasciare il loro incarico nel giro di due anni? 

- secondo il Cantone, fulcro delle riforme deve essere la direzione degli istituti: chi si 

sta occupando a Mendrisio dell’importante lavoro di messa in atto del Piano di 

studio previsto da Harmos? 

- a che punto è nel nostro Istituto l’attuazione del Piano? I tempi previsti dal Cantone 

sono rispettati? 

 

Ringraziamo per l’attenzione e porgiamo distinti saluti 

 

Grazia Bianchi Françoise Gehring  

 


